

令和3年9月3日
タイムカプセル実行委員会

各位

9月19日（日）タイムカプセル開封式典及び受け渡し会の中止のお知らせ

8月19日付けでホームページにてお知らせをしておりました、コロナ禍における開催判断については、9月2日開催の実行委員会において、現在の状況が、県の感染レベル5（特別警戒Ⅱ）が9月12日まで、医療緊急事態宣言が9月20日まで延長されていること、隣接各県及び周辺各県が軒並み感染レベル6（緊急事態宣言、まん延防止等重点措置）であること、今後、大幅な状況の好転の見通しが現時点では立たないことなどを踏まえ、9月19日に予定していたタイムカプセル開封式典、及び受け渡し会を中止とさせていただきます。楽しみにしていただいた方々にはたいへん心苦しい部分もありますが、感染拡大防止を第一に考慮したうえでの判断となりますのでご理解をお願いします。

なお、以前の返信はがきにて、収納品の郵送を希望された方には、予定通り、着払い郵便にて随時お送りさせていただきます。作業の都合により、1か月程度お時間をいただく場合がありますがご了承ください。

このことについての問い合わせがありましたら下記メールアドレスまでお願いします。

問合せ 実行委員会メールアドレス
Toyosutimecapsule@gmail.com